

Le bâtiment des Halles sera rénové

Bulle » Les paroissiens de Bulle-La Tour ont accepté un crédit pour la rénovation du bâtiment bullois, propriété de la paroisse.

Le bâtiment des Halles va retrouver une nouvelle jeunesse. Mercredi soir, les paroissiens de Bulle-La Tour ont accepté un crédit de 1,8 million de francs pour la rénovation et la mise aux normes du bâtiment bullois, propriété de la paroisse. Débatu, cet investissement a été accepté à une large majorité (42 oui, 11 absentions et 2 non). «Les questions portaient notamment sur l'usage du bâtiment. Celui-ci restera principalement affecté aux activités pasto-

rales et paroissiales», indique Jean-Bernard Repond, président du Conseil de paroisse.

**1,8
million**

En francs, le crédit voté pour la rénovation du bâtiment des Halles

Le projet prévoit notamment une rénovation complète du restaurant. Les tenanciers actuels quitteront l'établissement à la fin de l'année. Celui-ci sera repris par Bastien Pil-

ler, tenancier du Café du Commerce à Fribourg. Fermé durant les travaux, le restaurant devrait rouvrir ses portes à la fin 2020. La grande salle du deuxième étage sera quant à elle confiée à Marc Décrin qui y proposera un service traiteur.

Un ascenseur sera aménagé dans le bâtiment. A l'étage, la petite salle à manger sera transformée en salle du conseil et en bureaux pour l'administration paroissiale. De petites surfaces de bureaux à louer seront en outre créées dans l'appartement. Enfin, les salles paroissiales du premier étage conserveront leur fonction actuelle et resteront accessibles durant les travaux.

Lors de l'assemblée, Jean-Bernard Repond a également annoncé que les travaux au jardin des Capucins touchaient à leur fin. «Le budget est tenu, et l'inauguration aura lieu le 24 mai 2020. Nous sommes en discussion avec la Croix-Rouge fribourgeoise pour animer cet espace public», précise le président. Pour mémoire, un crédit supplémentaire de 400 000 fr. avait dû être débloqué ce printemps pour financer la dépollution des terres. «L'Etat n'est pas rentré en matière pour une aide. Par contre, la commune de Bulle nous apporte un soutien de 50 000 fr.» indique Jean-Bernard Repond. » MAUD TORNARE